
◎ロータリーソング　我らの生業

◎会長の時間　中島会長
　皆さんこんばんは、先ず持って６月９日の米村
でんじろう氏のサイエンスショーでは皆様のお陰
によりまして大盛況のうちに開催することが出来
ましたのも中津平成ロータリークラブの皆様のお
陰であります。誠にありがとうございます。
　そして、昨年７月に始まりました本年度も本日の例会をもち
まして2018 〜 2019年度の最終例会を迎えることとなりました。
当初は任期の１年間はもとより、30周年の記念事業や式典をど
のように迎えるのかまさに手探りな状態でしたが、経験豊かな
皆様と若い力のお陰を持ちまして本日の最終例会を迎えること
が出来たのだと思います。後ほど１年間を振り返り、会長・幹
事の報告をさせていただきます。
　６月も後半に差し掛かり、いよいよ夏の訪れを感じる時期と
なりました。来月より宇都宮会長を中心とした2019 〜 2020年
度が始まります。私自身、ホッと安心するような少し寂しいよ
うな気分ではございますが、次年度にいただいたお役目を全う
して宇都宮会長の年度を盛り上げていきたいと思います。本日
も短い時間ではございますが最後までよろしくお願い申し上げ、
会長の挨拶とさせていただきます。
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前回（1362回例会）の記録
令和元年６月20日（木）

■ゲスト
　　

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　22名
 免 除 者 数 0名
 対 象 者 数　22名
 本日出席者 19名
 欠 席 者 数 3名
 出　席　率　86.36%

■1361回出席報告の修正
　1361回欠席者 7名
　メイクアップ 3名
　欠　席　者 4名
　修正出席率　 66.67%→　80.95%
●メイクアップ
長野（定）会員（6/8熊本平成）、黒瀬会員（6/8熊本平成）
二反田会員（6/13JAPAN OK（E））

●欠席者
籾倉会員、長野（修）会員、大下会員、矢頭会員

会長  中 島  宏一郎 　　幹事  永 松  大 茂　　会報担当  梶 原  清 二　　 IT広報担当  加 来  敏 男

◉本日の例会プログラム 　　
 　　
◎次回例会プログラム 　　
 　　

第1363回例会　 令和元年７月４日（木）

2018～2019年度

中津平成RC週報
Rotary Club Of Nakatsu Heisei 2018～2019年度

国際ロータリー・テーマ

国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ
国際ロータリー会長
　　　バリー・ラシン

◎幹事報告　永松幹事
●例会変更　津久見RC　日出RC　大分RC　大分東RC　大分臨
海RC　大分南RC　大分中央RC　大分1985RC　大分城西RC　
宇佐八幡RC　くにさきRC
●週報受理　津久見RC　中津中央RC　仙台平成RC　杵築RC
●幹事報告
・中津RCより７月例会プログラム
・2019－2020年度青少年奉仕部門合同セミナー開催のご案内
・大分キャピタルRCより創立20周年記念ゴルフ大会のご案内
・ハイライトよねやま231号
・佐伯ＭＡＲＩＮＥＲＣより記念式典参加御礼
・第35回インターアクトクラブ年次大会のご案内
・中津中央RCより７月例会プログラム
・O.KロータリーＥクラブより事務所変更届

◎本日のメニュー
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◎ニコニコボックス
〔黒瀬会員〕のど自慢大会に挑戦しましたが、予選通過出来ませ
んでした。
〔山本会員〕テレビ等で年金不足が採り上げられてますが、資産
形成のことならご相談ください。
〔鎧坂会員〕でんじろうの打ち上げで飲み過ぎてしまい、転倒し
てケガをしました。注意します。
〔渡邉会員〕欠席ばかりで申し訳ありません。当会の良い流れを
継承していくことが大切だと思います。
〔辛嶋会員〕30周年記念事業に際し、20周年の頃を思い出しま
した。各行事、大成功でした。
〔梶原会員〕30周年記念式典のマグロが美味でした。野球教室も
大成功で、良い１年でした。
〔仲本会員〕春先の病気により不参加が続き、申し訳ありません。
いろいろとチャレンジしていきます。
〔長野（定）会員〕30周年燃え尽き症候群のないよう、皆さん一緒
に頑張っていきましょう。
〔長野（修）会員〕でんじろう講演と同時期にローマに出張してい
ました。食べ過ぎて体重が２kg増です。
〔水田さん〕1年間お世話になりました。来年度もよろしくお願い
します。
〔土居会員〕30周年の成功には若いメンバーの行動力を感じます。
所属クラブ愛が素晴らしい。
〔若松会員〕でんじろうも年老いたなと。白内障の手術が無事に
終了しました。皆の顔がよく見えます。
〔二反田会員〕30周年での皆さんの結束力に感嘆しました。記念
誌発刊からスマホ閲覧に無事変更できました。
〔永松会員〕2020年８月の第一日曜にタイムカプセルを開けま
す。楽しみにしています。
〔川田会員〕30周年ではトラブル続きで内心ヒヤヒヤでした。
10年後に向けて資料を纏めておきます。
〔宇都宮会員〕次期会長を務めるにあたり、出ごとが多く心配な
面がありますが、家族との時間を大切にします。
〔佐藤会員〕川田会員からの勧めにより、いろいろ経験できまし
た。宇都宮会長にも協力していきます。
〔渡辺会員〕当会への入会に際し皆さまに温かく迎えられ、入会
して良かったと思います。
〔大下会員〕本日の丸清会場は30周年記念式典に出ずにマグロを
食べたことを思いだします。
〔中島会長〕永松幹事なくして当クラブ運営は出来ませんでした。
川田委員長にもお世話になりました。

◎委員会報告
川田委員
２部構成計1792名の収容に対し、1723名が来場。大成功でした。

◎会員卓話
「一年を振り返って」

2018-2019年度
中津平成ロータリークラブ会長 中島宏一郎

　クラブ創立30周年を迎える今年度は「ロータリーに学びロー
タリーを愉しもう」という基本方針のもと、４点の重点目標を
掲げ、来る30周年記念事業・記念式典・祝賀会を成功裏に終え
次の31周年以降に向けて活動してまいりました。
　まず、会員相互の学びや親睦を深められるよう、年度当初か
ら管理運営委員会を中心に月に２回以上の例会を昼夜に開催し、
昼例会では講師を招いての卓話を中心に、また夜間の例会では
例会セレモニープログラムを行った後は、会員相互の親睦を深
められるよう工夫を凝らした例会を心掛けていただき、例会内

容の充実をはかりクラブの活性化を目指しました。
　次に例会・各種大会や事業への積極的なコミットメントを行
うことでクラブを盛り上げ活性化をはかり、クラブをより盛り
上げていくことに注力いたしました。１名の新しい仲間を迎え
会員の増強を果たしましたが、会員増強は次年度への課題とし
て残りました。また、在籍10年未満の会員が過半数を占める当
クラブはロータリーについて学ぶことを目指し、地区の研修事
業への積極的な参加も行いました。
　何より今年はクラブ創立30周年の年でもあり、記念事業とし
て「福岡ソフトバンクホークスプロ野球観戦事業」を行い、中
津の野球少年たちを招待し、国内最高峰のプロ野球チームであ
るソフトバンクホークスの試合前の練習からグランドで見学し、
工藤監督からのお言葉をいただき試合観戦では特に同郷の先輩
方の選手たちの応援に目を輝かせている姿が印象的でした。
　「米村でんじろうサイエンスショー」では、TVをはじめ全国
各地で活躍されている米村でんじろう氏とそのサポートチーム
によるサイエンスショーを開催し、サイエンスショーを通して
子供たちに単純にショーを楽しむだけではなく、科学に対する
興味を持つ事でより学習意欲を醸成できるような事業を行いま
した。また、創立30周年記念式典では厳かな雰囲気の中にもパ
ンフレットの電子化や照明・音楽やスライドなどを有効に活用
し、目で見て感じる中津平成ロータリークラブならではの担当
メンバーの個性や良さを活かした様々な試みを行い、祝賀会で
も来客を最後まで飽きさせずに楽しんでいただけるような企画
が盛り沢山の祝宴とさせていただきました。
　１年間を振り返って、このような活動が出来ましたのも実行
委員長・幹事・各担当者をはじめ会員一人ひとりに支えていた
だけたからこそだと痛感いたしております。会長として未熟な
私を支えてくださった全ての会員に感謝いたします。１年間、
本当にありがとうございました。

幹事 永松大茂
　２年続けて務めさせていただきました。やっと終わるとの思
いと普通のクラブでは１年間分なのかな？との思いです。水田
さん他回りの方々のフォローで助かりました。今後は新たな役
職で頑張ります。ありがとうございました。


